



BIM

**BürgerInitiative Marchfeld -
Groß Enzersdorf**



Autobahnen lösen Verkehrsprobleme, locken neue Betriebe an und sind für manche Politiker überhaupt so etwas wie eine eierlegende Wollmilchsau.

**Die Wahrheit sieht
dann leider meist anders aus:**

- Schon kurze Zeit nach dem Autobahnbau nehmen Verkehrsbelastung, Umweltprobleme und Kriminalität deutlich zu.
- Durch die hohen Kosten für Autobahnbauten fehlt Geld für sinnvollere Maßnahmen, zum Beispiel für den öffentlichen Verkehr.
- Kaum ist eine Autobahn gebaut, vergessen Asfinag und Politik oft auf ihre Versprechen. Umfahrungen und Lärmschutz werden nicht oder nur teilweise realisiert.

Zu diesen Fragen veranstaltet die BIM / BürgerInitiative Marchfeld - Groß Enzersdorf einen Diskussionsabend mit Betroffenen:

Ärgern an der Autobahn

Freitag, 30. 9., 19.30 Uhr, Pfarrsaal Groß Enzersdorf

Programm:

Präsentation: Die Lobau-Autobahn macht Groß Enzersdorf zur europäischen Transitdrehscheibe

Betroffene berichten: Wie die Autobahn einen Ort verändert

Diskussion & Buffet

Informationen aus erster Hand - reden Sie mit!

Infos: www.s1-bim.at - : www.facebook.com/StopLobauAutobahn